

Association de Gestion de la Maison des Familles

Le Figuier



Compte rendu de la réunion de planning du 3 janvier 2019

Présents : Carole, Colette, Françoise, Joëlle, Marie-Françoise, Martine, Maryse, Mimi, Monique, Michèle, Paul, Sébastien et Thérèse.

Excusés : Anne-Laure, Anne-Marie, Caroline, Dominique, Ghislaine, Marie-Claire et Virginie.

Absente : Patricia

Planning

Le planning est réalisé pour la période du 7 janvier au 10 février 2019.

Quelques informations sur la gestion de la maison et quelques rappels

Encaissement par chèque

Ne pas oublier de mettre l'ordre « AGMF » à l'aide du tampon si le résident n'a pas mis d'ordre sur son chèque.

Dépôt en garantie

Ne pas oublier de demander ce dépôt en garantie, même s'il ne s'agit que d'une nuit (*si en espèces et en fonction du cas vous pouvez en diminuer le montant*).

Calcul des nuitées

Bien regarder les documents avant de facturer ou d'encaisser les nuitées ainsi que le nombre de personnes ayant dormi à la maison.

Lorsqu'il s'agit d'un premier encaissement regarder une nouvelle fois le ou les avis d'imposition et comparer le cumul au tableau affiché, cela évitera les erreurs de facturation et la demande d'un complément ou le remboursement d'un trop perçu.

Attention : c'est le **revenu fiscal de référence** qu'il faut indiquer dans le logiciel et non le revenu imposable

Information post-réunion : Attribution des chambres

Nous attendions le 3 janvier un couple pour un départ le dimanche 6 janvier au matin qu'un bénévole avait été placé en C1 Rouge. Or, ce même 6 janvier une arrivée est prévue à 18 heures. Les chambres ne pouvant être faites le dimanche, merci de faire attention à ne pas attribuer une même chambre lorsqu'il y a une sortie et une arrivée un dimanche ou un jour férié.

J'avais le 3 au matin modifié l'attribution de la chambre en mettant ce couple en C2 rouge, modification qui n'a pas été prise en compte. Ce couple installé, il a fallu les rappeler afin qu'il change de chambre.

Ne pas tenir compte des chambres attribuées à un instanté sur notre cahier de liaison mais s'en tenir au planning enregistré sur le logiciel qui reflète une réalité au moment de l'accueil.

Achats

Merci de ne faire des achats pour la maison qu'après avis ou demande de ma part. Si tel est le cas ne pas vous rembourser via la caisse noire (*réservée à l'encaissement des nuitées, dépôt en garantie ou lessive*) mais mettre la facture dans mon casier, le remboursement vous sera fait dans une enveloppe à votre attention.

Téléphone

Notre ligne est restée silencieuse le mercredi 2 janvier. Si vous constatez une anomalie il faut réinitialiser la box, les mises à jour peuvent provoquer ce type d'anomalie.

Sauvegarde

Mimi remplacera Pauline pour les sauvegardes de nos données.

Repas avec les résidents

Martine, Mimi et Thérèse organiseront ce repas le 26 février 2019.

Informations AFELT

A nos agendas:

Le 2 février 2019 : soirée Pot au feu à Bécon les Granits. Se mettre en rapport avec Maryse Tudoux

Le 3 mars 2019 : festival courts-métrages à Doué

Le 15 mars 2019 : soirée Théâtre à St Aubin de Luigné

Le 31 mars 2019 : concert à l'église St Serge.

Les horaires pour tous ces événements seront envoyés par Dominique prochainement.

Au CHU va se mettre en place des Activités Physique Adaptées, en service d'oncologie pédiatrique, 2 fois par semaine que nous financerons pour partie en complément du financement de la Ligue Contre le Cancer.

L'atelier "couvre-chef" va reprendre avec un nouvel intervenant, plus à même de répondre aux besoins des enfants et jeunes sous chimio que Marie qui ne se sentait pas assez à l'aise avec cet atelier. Bien sûr, elle continue l'atelier "Bien -Etre" pour les parents et les soignants, et interviendra auprès des enfants à la demande des parents.

Se met également en place, à l'initiative d'un Papa et d'un médecin une commission "alimentation" ayant des objectifs à court, moyen et long termes.
Si vous êtes intéressés par la commission qui va se mettre en place, merci de prendre contact avec Dominique ou Thérèse.

Douceurs

Monique et Colette nous régaleront lors de la prochaine réunion de planning qui se déroulera exceptionnellement le mercredi 6 février à 14 heures.